

**Auszug aus der Niederschrift der 25. Sitzung des
Hauptausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom
13.08.2008**

9.1.1	Müllsituation in der Karl-Arnold-Straße (Ausschussmitglied Feilen vom 13.08.2008)	
-------	---	--

Ausschussmitglied Feilen:

Die Müllsituation in der Karl-Arnold-Straße wird immer schlimmer. Wann kann hier mit einer Änderung gerechnet werden?

Antwort der Verwaltung:

In den Haushalt wurden Mittel für eine Einfriedung der Mülltonnen in der Karl-Arnold-Straße aufgenommen. Die Verwaltung hat bereits Angebote bezüglich der Baumaßnahmen eingeholt. Die Auftragsvergabe steht kurz bevor und es wird kurzfristig Abhilfe geschaffen.

Meckenheim, den 26.08.2008

Britta Röhrig
Schriftführerin